
Resposta ao Requerimento nº 133/2025
Autoria: MÔNICA MORANDI
Assunto: Informações sobre a implementação e os resultados do Programa de 

Recuperação Fiscal (REFIS) no Município.

Exmo. Sr.

ISRAEL SCUPENARO 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Cumprimentando Vossa Excelência, encaminho as informações 

solicitadas no requerimento em epígrafe na forma do anexo, produzido pela 

equipe técnica da SF/PMV.

  Finalmente, a gestão 2025-2028, que ora se inicia, ficará marcada 

como um “novo tempo” para Valinhos, em que a população valinhense será 

tratada com dignidade e respeito e que os serviços públicos serão reorganizados 

paulatinamente.

 Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha 

elevada consideração e patenteado respeito.

Valinhos, 19 de março de 2025.

  FRANKLIN DUARTE DE LIMA 

                                      Prefeito Municipal



Proc. Administrativo 2- 3.261/2025

De: Wiliam O. - SF-DRF

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais 

Data: 18/03/2025 às 14:34:30

Setores envolvidos:

SF, SG-DRI, SF-DFP, SF-DRF

4ª SESSÃO - REQUERIMENTO 133/2025

 

Prezados.

Segue abaixo, pontualmente, as respostas ao Requerimento em referência.

1) O Executivo Municipal prevê a implementação de um novo REFIS neste exercício? Caso afirmativo, qual a
previsão de lançamento e quais serão as condições estabelecidas?

Resposta: A nova Administração Municipal, através da Secretaria da Fazenda, está avaliando todo cenário financeiro
e econômico relacionado à arrecadação tributária, bem como os reflexos gerados pelos REFIS de 2021 e 2023, não
sendo possível ainda afirmar se haverá ou não programas com essa finalidade.

 2) Quais foram os resultados financeiros obtidos com o último REFIS realizado no município? Favor apresentar um
balanço detalhado das arrecadações.

Resposta: Segue demonstrativo abaixo

Tributo  Total arrecadado 

IPTU (incluindo dívida ativa, multas e juros)                       1.895.848,89

ISSQN (incluindo dívida ativa, multas e juros)                       2.645.514,24

TAXAS                       1.321.369,85

Total                       5.862.732,98

3) Qual foi o número de munícipes e empresas beneficiados pelo último programa?

Resposta: O último programa do Refis/2023 comtemplou, de modo geral, mais de 3 mil acordos de parcelamentos.

4) Houve algum estudo ou análise sobre a eficácia do REFIS anterior para embasar novas edições?

Resposta: Considerando o já exposto na resposta 1, referida análise está em curso, principalmente pelo fato de que
houve apontamento do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo contra referidos Programas, com diversas
exigências com relação aos critérios e justificativas..

5) Existe alguma proposta de melhoria na próxima edição do programa, como descontos diferenciados ou prazos
mais flexíveis?

Resposta: Com base na resposta 4, a implementação de eventual Refis, caso haja, deverão ser respeitados os limites
estabelecidos na legislação tributária e financeira em vigor.



6) Caso o Executivo não tenha previsão para a implementação de um novo REFIS, quais os motivos que justificam
essa decisão?

Resposta: De acordo com as respostas anteriores a decisão de se implementar ou não Programas relacionados a
benefícios fiscais, precisam ser avaliados na esfera legal e medido o seu grau de efetividade, pois se de um lado
beneficia contribuintes inadimplentes, por outro prejudica a cultura do bom pagador e uma arrecadação com
sustentabilidade.

 

_

Wiliam Evaristo de Oliveira  

Diretor do Departamento de Receitas e Fiscalização
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